

Orange zur Raumbeduftung

Das biologische ätherische Öl der Orangenfruchtschale von Oshadhi als Raumduft verwendet, fördert Kommunikation, Konzentration, gute Laune und Fröhlichkeit. Zur Grippeprävention hilft es z.B. in Büros, Schulen, Krippen oder auch zuhause die Raumluft zu desinfizieren.

Es empfiehlt sich, dafür das wertvolle Öl nicht in Duftlampen zu verbrennen, so dass auch toxische Stoffe frei werden, sondern die ätherischen Öle mit speziell entwickelten Geräten (siehe unten) zu zerstäuben.

Zerstäubungsgeräte

Diffuser Crystal mit Holzsockel



Erhältlich in der Praxis

OSHADHI Coolair Aroma Zerstäuber



Erhältlich in der Praxis

Zurück zur website - <http://drpeters.ch/behandlungen.htm>